

setenta y nueve, acuerda en este mes, que comparteniendo el profundo disgusto y honda amargura que en su bondadoso corazón hayan producido las miserables escenas de París.

Discusión sobre
dicho asunto.

El Sr. López y López manifiesta que toda la Ciudad se asocia al pensamiento del Dr. Alcalde, y que el Ayuntamiento debe tomar la iniciativa, en la seguridad de que será secundado por todo el pueblo, que de haber sabido que su Ayuntamiento celebraba Sesión con ese objeto, todo estaría presente.

ix.

El Dr. Abellán también mostró su conformidad con lo propuesto por el Dr. Alcalde. Mas su perjuicio de que se acuerde así, propone por ser muy oportuno en su sentir, se dirija un Telegrama expreso que refleje los sentimientos e interprete la opinión del Ayuntamiento significados aquí esta tarde por modo tan encierto y minucioso, en cuyo telegrama se indique la salida de la Comisión y la realización de la manifestación pública.

x.

El Dr. Alcalde contesta que el Telegrama se pondrá por el Sr. Gobernador civil a cuyo efecto le habrá ofrecido visitarle concluido de acordar el Ayuntamiento.

xi

El Dr. Abellán manifiesta que su propósito es que el Telegrama sea directo del Ayuntamiento?

xii

El Dr. Gaetano indica que el Telegrama parta del Ayuntamiento concluida la Sesión expresando todos los acuerdos que tome. Muestra su conformidad con lo que se ha propuesto, añadiendo se consigue la protesta energética contra los sucesos y que se ha visto con aplauso la conducta de S. M. el Rey durante los mismos; que una Comisión del Ayuntamiento va a significar su adhesión al Trono y Apuntamiento de Madrid